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#99 Дети аутисты, ГМО и мутация ДНК. Существует ли свобода выбора у

человека?

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Анна, г. Краснодар - увлекается «дизайном человека»;

МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным

цивилизациям;

ЛиШиони  с  планеты  Шимор  -  специалист  по  астральному  миру  и  его

взаимодействия с материальным миром.

 

01:23 Оказывает ли нейтрино влияние на программирование человека?

Анна:  В  системе  «дизайна  человека»  программирование  объясняется

воздействием  нейтрино.  Нейтрино  –  это  мельчайшая  частица,  которая  рождена

звездой. Она летит и программируется крупными небесными телами и, в дальнейшем,

проходя  через  нас,  программирует  нас  этой  транзитной  погодой.  Т.е.  мы  всегда

находимся под влиянием этой программы. Так ли это?

Ирина:  В таком виде, как вы описали – это не так.  С позиции гуманоидных

цивилизаций – это не так. С позиции  духовного мира – это не так.

С позиций некоторых плазмоидных миров, тех,  которые живут  на тех самых

небесных  телах,  которые,  как  они  утверждают,  через  нейтрино,  могут  создавать

программы для людей.

Но, некоторые из плазмоидов,  верят, что они создают события, создают людей

через  те энергии,  которые они направляют на материальный мир Земли. В данном

случае -  в ее ноосферу и т.д.

Но слово «программирование» вообще неверно, если мы описываем не просто

живую систему, или не просто материальную систему, а если мы описываем разумную

систему. Разумного Духа невозможно запрограммировать  на  что-то. Это значит дать

ему программу на дальнейшее поведение, от которого он не может отступить.

Если такое программирование  будет  возможно -  это нарушит Закон свободы

воли.

Закон свободы воли, является основополагающим законом во Вселенной.  Его
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придумал сам Бог, т.к. Его любящий Разум не способен был придумать ограничение

свободы для своих детей, даже тогда,  когда они выбирают уход от этой любви.

Нумерология, астрология  и все тестовые системы, которых  много  на Земле, но

кроме «дизайна человека» - они не программируют человека на те описания, которые

они дают. Те, что говорят: планеты программируют человека, цифры программируют

человека - они просто не видят, не чувствуют свободы воли, которая может быть. В

любом случае, хоть «дизайн», хоть астрология, хоть нумерология, они описывают Дух

на  момент  воплощения.  А,  если  бы это  было  программирование,  значит,  этот  Дух

соответствовал  бы  этим  описаниями  в  дальнейшем.  И  значит,  тот,  кто  родился,

например, в одно и то же время, в один и тот же день, в одном и том же месте,   они

прожили  бы  совершенно  одинаковую  жизнь.  Но  этого  не  происходит,  хотя  все

астрологические  и  нумерологические  требования  к  этому  выполнялись,  значит,

никакого программирования на самом деле не происходит. Закладываются качества, и

они закладываются многими воплощениями.

Но эти качества изменяемы, именно в силу того, что Дух воплощен в материю и

поэтому он может изменяться.

Управляя  волей  самого  Духа,  вы можете  поступать,   как  хотите:   вы могли

прийти на эту конференцию и могли не прийти - это был ваш выбор, а не кто-то вас на

это запрограммировал.

 

05:29 Как инопланетяне относятся к своей энергетике?

Ирина: Мид говорит, что у них нет специальных энергетических практик, как у

нас.  У них нет в этом необходимости, потому что их энергетика изначально настроена

на правильное развитие из-за того, что у них есть баланс воплощенного Духа и тела.

Т.е. эфирное тело – то, что вы называете  энергетикой, она сама по себе выстраивается.

На Шиморе есть  некоторые энергетические  практики,  сходные с  Рейки.  Они

напоминают наши: как есть потоки энергии,  целительские,  что-то наподобие рейки,

только  не  от  плазмоидных  цивилизаций  и  не   как  космоэнергетика,  которая  от

гуманоидных цивилизаций, а созданная ими самими, в их  эгрегорах. И они к этим

потокам могут подключаться и усиливать свою энергию.

 

06:47 Как объяснить мутацию ДНК, которая сейчас идет?

Ирина: Сейчас идет переход квантов. В настоящем квантовом переходе, Земля

переходит  в  своем  плотноматериальном  состоянии.  Свое  плотноматериальное



состояние она не теряет и не потеряет. Просто кванты, которые составляют в атомах

энергии,  сами повышают свои вибрации, не позволяя терять плотность материи. Ваше

ДНК  это  тоже  вещество,  оно  тоже  состоит  из  молекул  и  из  атомов,  и  там  тоже

совершаются  мини  квантовые  переходы.  Эти  мини  квантовые  переходы,  могут

сопровождаться изменениями ДНК, которые вы называете мутациями. 

Мутация  -  это  не  всегда  негативное  явление,  бывает  очень  много

положительных мутаций.

.

07:45 Про детей-аутистов.

Анна:  В  «дизайне  человека»  аутистами  называют  мутацию,  говорят  -

«правильная мутация в неправильное время». Эти аутические дети – это прелюдия к

будущим  людям,  которые  будут  рождаться:  люди-рейвы.  Что  можно  сказать  про

аутистов?

 

08:13 Причина появления детей-аутистов.

Ирина:    Мид говорит: «Я делал обследования, диагностировал таких детей –

несколько было случаев, и они были во многом сходные. У двоих была практически

идентичная энергетика. Я не могу сказать, что это люди будущего или люди прошлого.

На самом деле они рождались  всегда.  Просто  не  было таких описаний как сейчас.

Никто этим не занимался.

Чаще  всего  при  обследовании  таких  детей  выявляется,  что  эти  Духи  очень

часто воплощались в плазмоидных мирах. Более того,  одно из нескольких последних,

либо последнее воплощение перед этим, когда они стали этими детьми, либо несколько

воплощений перед этим - тоже прошли в плазмоидных мирах. И при воплощении этого

Духа,  сохранились  (сама  память   заблокирована)  частичные  не  воспоминания,  а

ощущения того мира, откуда он пришел. Т.е. он не помнит, что происходит, но в тоже

время ему сложно адаптироваться к плотноматериальному миру. Это первая причина,

почему они могут не общаться с людьми. Им вообще бывает сложно понять,  зачем

нужно  издавать  звуки,  зачем  нужно  звуки  складывать  в  слова.  Потому  что  в  их

плазмоидных мирах, общение может быть, вообще, телепатическим, могло быть  на

уровне  ультразвуков,  электромагнитных  волн,  т.д.  –  очень  много  разных  видов

плазмоидных миров.

И   вторая  причина:  т.к.  эти  дети  пришли  с  плазмоидных  миров,  их  часто

сопровождают  в  воплощение  бывшие  друзья,  родственники,  если  так  можно



применить  это слово в  отношение  плазмоидов.  И они вступают в  контакты с  этим

ребенком пока он еще маленький и продолжают с ним общаться. Т.е. он способен их

видеть  за  счет  того,  что  астральное  тело  у  него  еще  не  полностью  совпадает  с

физическим.  И  эти  плазмоиды  только  подкрепляют  его  ощущение  того,  что

материальный мир,   в который он воплотился,  объективный мир - он является  ему

чуждым.  Это  состояние  иногда  усугубляют  родители,  воспитатели.  Они  начинают

агрессивно  его  учить  чему-то,  начинают  на  него  агрессивные  эмоции  проявлять.

Начинают  его  выводить  из  того  мира,  где  он  хочет  быть,  чтобы он  был  обычным

ребенком.

Аутисты очень тонко чувствуют энергетику, особенно своих родных и близких.

И чувствуя этот агрессивный настрой, дети еще больше уходят в мир плазмоидов. Я бы

не назвал это каким-то положительным явлением – здесь нужно помогать.

Задача родителей помочь ребенку установить контакт с той реальностью, где он

оказался. Во многих случаях это можно сделать при правильных действиях со стороны

родителей.  Но  иногда  требуется  поддержка  физическому  телу  в  виде  специальных

препаратов.

 

12:16  Какое  влияние  на  человеческие  ДНК  могут  оказывать

генномодифицированные организмы?

Анна:  Вопрос  про  ГМО.  Сейчас  очень  много  растений  нас  заставляют  есть,

которые не едят насекомые, которые не воспроизводят живые семена. Как они могут

повлиять на нашу ДНК и пр.? Встраивается в геном или нет?

Ирина: Что такое ДНК растений и животных, которые вы поедаете. У любого

растения,  у  любого  животного,  у  любой  рыбы  и  т.д.  есть  свое  ДНК,

генномодифицированное или не генномодифицированное. У любого живого организма

есть свое ДНК. Если вы едите, например, капусту, яблоки, рыбу, ваше тело при этом не

приобретает ДНК этих организмов.

Почему не приобретает, ведь это ДНК  попадает в ваше тело?

Потому что  в  вашем теле  существуют  пищеварительные  ферменты,  которые

расщепляют  ДНК  до  отдельных  нуклеотидов.  Нуклеотиды  расщепляются  до

отдельных  фрагментов:  D-рибоза,  остатки  фосфорной  кислоты  и  те  азотистые

вещества, которые составляли основу ДНК. И все это переводится в ваши клетки, в

ядра ваших клеток, для построения ваших собственных ДНК.

Что такое генномодифицированные организмы, ГМО? Это организмы, в ДНК



которого  был  добавлен  ген  другого  организма  для  придания  ему  новых,  нужных

селекционеру свойств. То, что получилось в итоге - это новый организм,  по сравнению

с тем, что был.

Но, когда он попадет в ваш пищеварительный тракт,  ваши пищеварительные

ферменты от  этого не  изменятся.  Точно  также  они расщепят  то,  что  поступило  на

отдельные фрагменты, и из этого получится ваше собственное ДНК. Т.е. для ваших

пищеварительных ферментов нет никакой разницы,  если вы съедите простую капусту

с рыбой - в вас поступит ДНК капусты и рыбы, или вы съедите капусту с геном,  в

ДНК которой встроен ген рыбы – нет никакой разницы для ваших пищеварительных

ферментов  -  произойдет  то  же  самое.  Это  касательно  здоровья  человека  насчет

встраивания в ДНК.

 

15:38 ГМО продукты могут быть опасны для аллергиков.

У ГМО продуктов есть некоторая опасность, но она не в ДНК состоит. У вас в

последнее время много людей, у которых возникают  аллергические реакции на тот

или иной продукт. Если вы или ваш ребенок - аллергики и потребляете ГМО, не зная

при этом, какой конкретный ген и с какого организма добавлен в ДНК этого растения,

то  возможно  вы  съедите  такой  продукт,  который  вызовет  у  вас  аллергическую

реакцию.  Потому что  на  ген,  который встроен в  ДНК продукта,  у  вас может быть

аллергическая  реакция,  а  вы об этом не знаете,  потому что вы потребляете  другой

продукт.  На этикетке продукта ведь не написали, ген чего добавлен.

Он  говорит,  что  в  школьной  программе  у  вас,  почему-то,  недостаточно

уделяется внимания изучению биологии человека. Есть у вас такой предмет, но там не

рассказывают подробно и просто о тех вещах, которые вы  должны знать.  Поэтому

очень легко рассказать людям, которые не знают, как переваривается ДНК, что ГМО

меняет ДНК человека и прочее. Таких людей можно тогда спросить: "А когда вы едите

не ГМО, почему ДНК этих ГМО вас не меняют? Почему если вы съели морковку или

капусту у вас не выросло  растение в каком-то месте вашего организма?"

 

17:35 Стоит ли пользоваться алюминиевой посудой?

Ирина: Сам  по  себе  алюминий,  если  он  в  сплаве,  или  сам  по  себе  –  мало

токсичен  для  человека.  И  когда  вы  едите,  например,  кислый  борщ,  сваренный  в

алюминиевой кастрюле, то  кислота, которая содержится в помидорах или в яблочном

уксусе,  образует  с  алюминием  соли,  которые  поступают  в  ваш  организм.  И  они



поступают также из ложек, которые могут содержать алюминий, сплавы из никеля, и

которые,  попадая  в  организм,   могут  также  вызывать  те  же  самые  аллергические

реакции.

 

18:22 Святая вода. Как вода структурируется? Почему она не портится?

18:31 Есть ли у инопланетян ритуалы с освящением воды, еды?

Ирина. Нет  ритуалов,  которые  направлены  на  энергетическое  изменение

свойств пищи и жидкости у нас нет. В этом нет необходимости. Специальных обрядов,

ритуалов мы не проводим. Мы просто благодарим Бога за пищу, за воду. И считаем

этого достаточно.

А что касается святой воды, это призывание энергии христианского эгрегора на

очищение  воды  от  всех  деструктивных  структур,  которые  там  находятся.  И  после

воздействия  энергии  христианского  эгрегора,  энергетика  этой  воды  меняется.

Молекулы реагируют на эту энергию, выстраиваются таким образом, что внутренние

связи   принимают  правильные  формы  (узоры).  Если  там  находятся  какие-либо

микроорганизмы, вредные для человека, то их жизнь подавляется, потому что у них

замедляется  обмен  веществ.  Причины  этого  -  воздействие  не  на  физическом,  а  на

духовном уровне. Поэтому подавляются микробы, а слабые микробы вообще погибают

и т.д.

Почему вода портится? Потому что в ней размножаются микроорганизмы.

А почему не портится? Потому что их развитие подавлено.

 

20:56 Как можно отблагодарить своего Ангела-хранителя? Просто сказать

спасибо, или что-то сделать ему приятное?

Ирина.  Ему  будет  приятно,  если  вы  научитесь  осознанно  общаться  и

взаимодействовать  с  ним,  приветствовать  его  каждое  утро,  советоваться  с  ним  по

своим жизненным вопросам: «Как ты думаешь?» Ему будет приятно оттого, что будут

слышать его мысли. И не принимать за свои, когда человек учится взаимодействовать

с ним. При каждой беседе ему будет приятно слышать в ответ: "Я тебя благодарю, за

то, что ты со мной рядом всю жизнь, за то, что ты меня хранишь. И я постараюсь вести

более духовную жизнь, повышать свои вибрации, чтобы тебе было проще выполнять

свои задачи, охраняя меня от деструктивных сущностей, от тех сущностей, которые

мне могут принести возможность ухода в деструктивные эмоции».

 



22:16  Существует  ли  энергетическое  притяжение  (родство  душ)  между

представителями инопланетных рас?

Анна:  Существует  ли  энергетическое  притяжение  (родство  душ)  между

представителями  инопланетных рас?  Души  просто  сходятся,  дружат  они.  Я  не  про

любовь говорю, а просто дружба, близкая дружба, родные души.

Ирина. Да.  Если  они  из  разных  рас,  из  разных  планет  и  даже  из  разных

плотностей, если они встретились и смогли воспринимать друг друга, то они смогут

подружиться и почувствовать родство душ в тех отношениях и в тех понятиях о жизни

и в тех духовных устремлениях, которые они могут вместе достигать.

 

22:56 Бывает ли любовь между представителями инопланетных рас?

Ирина.  Любовь  бывает.  Чтобы  создать  семью  представителю  Межзвездного

союза,  который  совместим   физически  с  вашим видом,  для  этого  нужно  получить

согласие Межзвездного союза на то, чтобы они соединились. Ведь этот инопланетянин

не сможет жить на вашей планете?  Значит нужно согласие Межзвездного союза на

физический контакт и на то, если речь идет о семье, чтобы землянину перелететь на ту

планету. На какой планете Дух родился, он там и должен жить, так ему объясняют.

 

24:20 Можно ли землянину переселиться на другую планету для создания

семьи?

Ирина:  Нет,  не  переселяют  на  другие  планеты,  и   неизвестны  случаи  в

Межзвездном союзе, чтобы разрешили землянину переселиться для создания семьи.

Если бы вы входили в Межзвездный союз, было бы проще.

Если  землянин  захочет  переселиться  на  другую  планету,  и  его  заберут  на

другую  планету,  то  для его  родственников  и  близких,  это будет  выглядеть,  что  он

исчез. Такие просьбы были со стороны контактеров. Но землянам объясняли, что если

вы покинете этот мир, это несовместимо с понятиями любви, потому что причините

страдания  тем,  кто  будет  вас  искать  и  думать,  что  вы погибли или что-то  с   вами

случилось.

 

25:07 Способна ли поваренная соль накапливать информацию?

Анна:  Вопрос про поваренную  соль  -  NaCl.  У нас  ее  часто  используют  как

кристалл, который накапливает информацию, который очищает от информации. Есть

такое?



Ирина: Любые  минералы,  любые  кристаллы  обладают  способностью

накапливать в себе жизненную энергию, и заряжены определенными, астральными и

ментальными  мыслеформами.  Сама  кристаллическая  решетка  этих  минералов

способствует накоплению в атомах этих видов энергий.

 

25:42 Почему духи воплощаются на Земле и другой планете в  тело, которое

имеет отклонения?

Ирина: Потому  что  этот  Дух  по  своему  заданию  должен  пройти  урок

приспособления к этому телу и той жизни, в которой он будет в нем жить. Такая у него

жизненная  задача,  такой  у  него  урок.  Это  может  быть  совершенно  по  разным

причинам, и здесь учитывается тот результат, к которому он придет. Т.е. само тело -

оно инструмент Духа.

И те, кто помогают воплотиться, Духи-консультанты, они не стремятся к тому,

чтобы устранить  боль  или  устранить  страдания.  Они стремятся  к  тому,  чтобы Дух

пришел к повышению своих вибраций, пройдя этот урок. А это иногда возможно через

прохождение  таких  ограничений  тела.  Иногда  по-другому  невозможно,  в

материальном мире вот так происходит.

 

Анна: Я благодарю Вас, Ирина, Максим.

Ирина: Я  благодарю  Вас,  Анна,  за  интересные  вопросы,  и  МидгасКаус,  и

ЛиШиони тоже Вас благодарят. Желаем вам и всем зрителям осознания в том Свете

любви, в которой вы пребываете.

 


